



La experiencia del MBA: Formando a los líderes del mañana para transformar vidas y comunidades.

Academia de Negocios de Memphis
Padres-Maestros-Ejecutivos
Pacto Escolar

Este pacto ha sido desarrollado y acordado conjuntamente por los padres, estudiantes y personal de la escuela primaria Memphis Business Academy. Todas las partes interesadas compartirán la responsabilidad de mejorar los logros académicos de los estudiantes de las siguientes maneras, lo que construirá una asociación para ayudar a los ejecutivos a alcanzar los altos estándares del Estado. Las formas en que los padres serán responsables de apoyar el aprendizaje de sus hijos se describen en este pacto.

Responsabilidades de la escuela:

- Proporcione un ambiente seguro que fomente la comunicación positiva entre los maestros, los padres y los estudiantes.
Enfatice a los maestros la importancia de la comunicación entre maestros y padres.
La asistencia de estudiantes y profesores debe ser monitoreada y aplaudida de diversas maneras.
Asegurar la implementación de un programa académico sólido basado en Componentes de Alfabetización Equilibrados.
Proporcionar actividades para los padres para apoyar nuestro programa de instrucción y mejorar el rendimiento académico de los estudiantes.
Proporcionar un plan de estudios e instrucción de alta calidad a todos los estudiantes.
Los padres tendrán acceso razonable al personal a través de correo electrónico, conferencias telefónicas, Dojo, reuniones del IEP y conferencias de padres y maestros.
Los padres tendrán la oportunidad de ser voluntarios.
Llevar a cabo conferencias anuales de padres y maestros para discutir el pacto en lo que se refiere a los logros de sus hijos.
Proporcionar un entorno de aprendizaje eficaz y de apoyo para todos los estudiantes.

Firma del director Tamatha Smith

Fecha

Responsabilidades del Maestro:

- Proporcionar informes frecuentes de progreso a los padres con respecto al progreso del ejecutivo.
Discuta el Pacto entre la Escuela y los Padres con los padres en relación con el logro individual de su hijo.
Proporcione tareas que refuercen las habilidades que se enseñan en el aula.
Proporcionar un ambiente acogedor y apropiado para el desarrollo que sea propicio para el aprendizaje.
Proporcionar comunicación continua con los padres a través de: Manual para padres / estudiantes, Dojo, llamadas automáticas, correos electrónicos y teléfonos de clase.
Continuar esforzándose por satisfacer y acomodar las necesidades de cada ejecutivo.
Enfocarse en habilidades enriquecidas para promover el crecimiento del logro hacia la evaluación TNREADY y la preparación para la escuela intermedia.
Dedicar nuestro tiempo a recibir desarrollo profesional para adquirir conocimientos que aseguren el rendimiento de los estudiantes.
Tener una expectativa ALTA de nosotros mismos, ejecutivos y demás personal.
Proporcionar un entorno seguro.

Profesor Signature

Fecha

Responsabilidades de los padres:

- Llevar a mi hijo(s) a la escuela a tiempo y asistir todos los días.
Proporcionar un lugar de estudio; Revisar la tarea y otros documentos de mi hijo regularmente.
Trabajar en cooperación con la escuela para mantener la disciplina adecuada.
Animar los esfuerzos de mi hijo y estar disponible para preguntas y apoyo.
Vestir a mi hijo con un uniforme todos los días.
Proporcione un ambiente seguro y amoroso y sea un modelo positivo a seguir.
Proporcionar útiles y materiales necesarios para la escuela.
Revise las boletas de calificaciones de progreso de mitad de nueve semanas y asista a conferencias de padres y maestros.
Proporcionar una tarjeta de la biblioteca para mi hijo.
Leer con mi hijo/permitir que mi hijo me vea leer.

Firma de los padres

Fecha

Responsabilidades de los ejecutivos:

- Use uniformes todos los días.
Siga las reglas de conducta del estudiante.
Completar y devolver las tareas.
Venga a la escuela todos los días con los útiles necesarios para el trabajo en el aula.
Asista a la escuela todos los días y complete todas las tareas del aula.

Firma Ejecutiva

Fecha